



# ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより  
2024.4.23 NO. 5

## — 全国学力・学習状況調査（6年生） —

18日（木）に、6年生が全国学力・学習状況調査を行いました。

今年度は、国語と算数でした。どちらの教科も、与えられた情報量がとても多く、必要なものを取り出しそれを活用して問題を解かなければなりませんでした。問題数は、それほど多くありませんでしたが一問一問時間がかかりました。子どもたちは、真剣に問題を読み、問題を解いていました。お疲れ様でした。



みんな真剣です。

## — 授業参観とPTA役員会 —

19日（金）に今年度初めての授業参観とPTA役員会がありました。

授業参観では、今年度1回目ということもあり、子どもたちも先生も張り切っていました。いかがでしたでしょうか。どのクラスも、落ち着いてしっかり学習ができていたのではないのでしょうか。これからの子どもたちの成長がとても楽しみになりました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



朝倉会長のあいさつです。

授業参観の後は、PTA全体会と役員会がありました。

全体会では、たくさんの保護者の方に残っていただき、お話を聞いていただけたことに大変うれしく思いました。ありがとうございました。

また、役員の皆様には、全体会の後、総務委員会・広報委員会の1年間の活動についてそれぞれ話し合いをしていただきました。

1年間大変お世話になりますが、よろしく願いいたします。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。

## — 学習田の活動について —

これまで長きにわたり続けてまいりました「学習田の米作り」が今年度で終了することを PTA 全体会で、伝えさせていただきました。終了の理由としましては、米作りの人員と機械の確保が困難になったためです。残念な思いでいっぱいです。

なお、「米作り」の体験につきましては、5年生の活動としてリトリート田倉にて「田植え」と「稲刈り」を行います。南越前町内の他の小学校では、すでにリトリート田倉でこれらの体験を合同学習会として行っています。湯尾小学校は、今年度からこの合同学習会に参加します。合同学習会の予定等につきましては、5年生の学年だよりなどでお知らせします。よろしくお願いいたします。

最後に、これまで「学習田の米作り」に関わっていただいた多くの地域の方々や保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

## 「これまで本当にありがとうございました。」

また、この学習田をお借りしていた山口多津男様に、お礼といたしまして PTA より感謝状と感謝の品を届けさせていただきました。（PTA 会長と赤澤が届けに行きました。）



山口様ありがとうございました。